
広野町ホームページで情報をいち早くお伝えします！
　広野町から「お知らせ」や「まちの話題」、「イベント」などの
情報をいち早くお伝えしています。ぜひご確認ください。 「広野町」

を検索

ひろのどこでもe-Booksをご存知ですか？
　広野町が発行している「広報ひろの」や「広野町ガイド
ブック」、「議会だより」、「東日本大震災の記録」などをパ
ソコンやタブレット端末で見ることができます。 「ひろのどこでも

e-Books」を検索
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まちの話題まちの話題まちの話題
箒平地区里山文化の保全継承に係る要望

里山文化の継承と保存

金融機関前で振り込め詐欺防止呼びかけ
「それうそかも？」冷静に

円滑なコロナワクチン接種に向けて要望
新たな共生のまちづくりに向けて

横山復興副大臣と意見交換を実施
新たな10年に向けた町の取り組み

　２月19日（金）、箒平地区里山文化の保存継承のた
め、町民有志により結成された「箒平倶楽部」の根本
博代表により、里山文化の保存継承と町民の心の復興
に寄与すべく、箒平集落の存続の実現に向け検討する
よう要望書が手交されました。遠藤町長からは「ふる
里復興創生の心の原点である里山文化を守り継承する
ことは、ふる里の存続を通し、復興を成し遂げること
になる。力を合わせて取り組み、復興創生を躍進して
いきたい。」と回答をしました。

　２月15日（月）、富岡地区防犯指導隊広野分隊が町
内金融機関の前で振り込め詐欺防止を利用者に呼びか
け、チラシを配布しました。電話で「お金を振り込ん
で！」「お金を返します！」などの連絡があった場合
には「それうそかも？」と話をうのみにせずに、警察
や家族などに必ず相談して、安易に送金しないように
注意してください。「自分は大丈夫」という思い込みが、
最も危険です。冷静さを失わず対処してください。

　２月16日（火）、広野町は復興庁に対しオンライン
で要望活動を行いました。広野町は新たな共生のまち
づくりを進めている現況にあり、町に居住する廃炉関
連業務を行う約2,500名の復興従事者に対して、新型
コロナウイルスのワクチンをどのようにすれば円滑に
接種することができるかが喫緊の課題となっているこ
とから、職場での接種を可能にするなどの対応を復興
庁に強く求めました。

　２月４日（木）、遠藤町長と北郷議長は、横山信一
復興副大臣とオンライン会議を実施しました。会議で
は、新型コロナウイルス感染症に対する町のワクチン
接種体制や高齢者に対する支援などについて情報共有
したほか、廃炉関係従事者に対する対応などを国に求
めました。また、新たな10年を迎えるにあたり、移住・
定住の推進体制を復興庁や県が推奨する施策と連動さ
せて取り組んでいく旨を伝えました。

　１月29日（金）、インドネシア共和国の「復興あり
がとうホストタウン」に広野町が認定されました。内
閣官房東京オリンピック・パラリンピック推進本部は、
東日本大震災の際に支援してくれた海外の国・地域の
人たちと交流を行う被災３県（岩手・宮城・福島）の
自治体を、「復興ありがとうホストタウン」に認定し
ています。町では今後、インドネシア共和国の代表選
手との交流試合や歴史・文化を学ぶ勉強会などを検討
しています。

↑要望書を手交する根本代表（右）

↑利用者に呼びかける防犯指導隊員

↑オンラインで要望を行う遠藤町長 ↑横山復興副大臣との意見交換

「復興ありがとうホストタウン」に認定
東京オリパラでの交流に向け

広野町産バナナ「綺麗」がJGAP認証取得
　　安全で安心な農作物の証明

町内各所で田畑の野焼きを実施
　　農地管理・害虫防除のために

広野町産みかんを使った特産品の完成を報告
味わってほしい広野の味

　２月５日（金）、フラワーパーク管理棟で広野町産
バナナ「綺麗」のJGAP認証取得に伴う記者会見を行
いました。JGAP認証とは、農産物が安全で安心な
工程で栽培されていることを示す国内の認証基準であ
り、バナナ栽培で認証を取得したのは全国で初めてで
す。町では、今後も広野町振興公社と「綺麗」のブラ
ンド化を進め、スイーツ開発や葉や茎などを用いた和
紙の商品化などの地域活性化を目指してまいります。

　２月７日（日）、高倉地区において田畑の野焼きを
行いました。高倉地区での野焼きは震災後初で、高倉
水利組合と消防団が延焼防止などに努めました。町で
は、国の協力のもとで放射性セシウム実証試験を行い、
安全性を確認した上で令和２年から野焼きを再開し、
昨年度の検査結果でも安全性を確認しています。他の
地区においても、安全を第一に農地管理のため、野焼
きを事前申請の上で実施しています。

　２月18日（木）、塩史子二ツ沼直売所組合長が遠
藤町長に広野産みかんを使用したストレートみかん
ジュースとみかんマーマレードの完成を報告しまし
た。今年は、甘みと酸味があるスッキリとした味わい
となりました。完成報告をした塩組合長は、「甘くて
おいしいみかんを使ってストレートみかんジュースと
みかんマーマレードを作ることが出来た。広野町の味
を多くの方に味わってもらいたい。」と話しました。

↑橋本オリパラ大臣との意見交換会↑認定証を手にする中津社長（右）↑田畑の法面を管理する水利組合員

↑特産品を手にする塩組合長（右）


